

## Sportivo del Norte se quedó con el cuadrangular que organizo en Futsal Femenino ( VER 13 FOTOS)



En la noche Esperancina se desarrollo el cuadrangular de Futsal Esperancino donde el Club Sportivo del Norte se quedó con el certamen que organizó el festejo fue muy emotivo en lo que es el comienzo de la temporada 2023

Viernes se disputó en Sportivo del Norte el cuadrangular femenino de futsal

Donde el local se quedó con el primer puesto, segundo lo hizo Unión de Santa Fe, tercero Las Inadaptadas de Elisa y en cuarto lugar Bajada Grande de Paraná.

La premiación estuvo a cargo de el Concejal Rodrigo Muller y su equipo Delia Colussi, Romina Perez, Maria Eugenia Tardivo y Maria Ines Stegmayer. Para destacar el buen trabajo que están realizando Hernán Kern y toda la subcomisión de Futsal del Club Sportivo del Norte que día a día va creciendo está disciplina en el club de el norte de la ciudad.

[VER AQUI 4 FOTOS](#)

[VER AQUI 9 FOTOS](#)